



## ***MEDICINA HUMANA***

***Nombre del alumno: Arturo Rodríguez  
Ramos***

***Nombre del catedrático: Sergio  
Jiménez Ruiz***

***Tema: “Sistema Médico Convencional”***

***Materia: “Interculturalidad y salud 1”***

***Grado: “1”***

***Grupo: “A”***

*Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de noviembre*

1

la medicina alternativa y complementaria es cada vez más popular, cada vez más los pacientes comparten las tomas de decisiones sobre el cuidado con su salud con sus médicos que se hace desde la medicina convencional a principios a la práctica basada en pruebas lleva a muchos médicos a rechazar a la "mac" en su totalidad, A pesar que las representaciones son de finida y derivadas a una falta de creencias no son universales ni uniformes, ni son realmente distinguen al respecto a la medicina convencional en lo que también se nos da en abundancia, la reticencia de muchos médicos alopáticos al uso a los cuales los provoca no en sus partes o dándolos sino un ocultamiento, como resultado ambas medicinas discurren en paralelo tras un muro de silencio y de lo peligrosa ignorancia, como es un reconocimiento que la evidencia ha de generarse de manera continua que las necesidades del paciente a menudo sobrepasan los límites de evidencia médica que la autonomía de el paciente es inquestionable como la medicina convencional con legítimas prácticas de verdadero mérito y otras de ninguno y que lo mejor es orientar los pacientes desde una visión que abarque el espectro de opciones razonables la más amplia posible seremos los capaces de tender un puente entre las dos posturas, la medicina integrativa, fusión de la medicina convencional y de las mac, es ese puente, el interés a la medicina alternativa y complementaria (mac) y su uso es experimentado un espectacular incremento en los últimos años, por que respecto a la popularidad de los tratamientos alternativos es particularmente revelador el hecho que la magnitud de las demandas de estas terapias continúa aumentando, a pesar de que los seguros no son los servicios, resulta especialmente elevado de factores

Fundamentalmente interrelacionados la mayoría de los pacientes no pueden afianzar su poder de decisión sobre los cuidados de salud sin un acceso razonable por lo menos, ciertas terapias. Sin embargo no es esta falta de pruebas lo que establece una clara distinción entre las prácticas de la medicina convencional del congreso de estados unidos ha estimado que menos de un 30% de los procedimientos utilizados actualmente en la medicina convencional ha sido rigurosamente comprobados una razón por la cual la mayoría, estas visiones con sus médicos es muy importante de deficiencia en la comunicación entre el médico y el paciente podría reflejar insatisfacción con la medicina convencional falta de confianza o una realista apreciación del desinterés de los médicos caso se pases por alto debido a la aparente o ya reconocida eficacia de un tratamiento particular el uso común y aceptado de agentes antibióticos para el tratamiento de enfermedades cardiovasculares y sus complicaciones "infarto del miocardio" lo cual apoya el punto de vista tres de las sustancias prescritas por los médicos alopáticos a millones de pacientes cada día la warfarina, la aspirina y la heparina fueron introducidas con anterioridad a la era de los estudios clínicos controlados y por ello no fueron sometidas a las rigurosas estándares de investigación hoy vigentes varios médicos manifestarían que estos agentes con los tratamientos no convencionales por el simple hecho en el sufrimiento humano como en dinero, provocado que los pacientes elijan terapias fútiles y que potencialmente, pierdan la esperanza y que los compañías aseguradoras se nieguen a incluir las terapias entre los servicios cubiertos, está ampliamente en el sistema sanitario

En el fortalecimiento del papel del paciente es uno de los principios y tendencias dominantes en la asistencia sanitaria de hoy en día pero hay otros la popularidad ya marca en la misma, una tendencia importante como la hace el interés por las terapias naturales y el holismo, la importancia de basar en pruebas los tratamientos y la toma de decisiones es un rasgo cada vez más destacado en la formación y la práctica médica por último, del sistema de cuidados gestionados, en hecho que presente una creciente atención a la relación de las intervenciones médicas, la influencia de estas tendencias con forma el contexto y la medicina convencional deben existir, el medio ambulatorio en el que la autonomía del paciente debe colocarse en una buena posición como el programa de la cirugía cardíaca en el Columbia hasta el momento la asistencia hospitalaria está particularmente sensibilizado con la idea de la práctica basada en pruebas y condiciones estipuladas de las más exigidas de los asegurados lo de más que la confianza en las limitadas conocimientos y habilidades de un médico en particular dada la amplitud de la medicina es un enfoque la medicina integrativa ofrece una promesa de reconciliación de la autonomía del paciente con las convicciones que son prevalentes en la que respecta el cuidado de la salud. El último objetivo último cuidado integrativo debería proporcionar a los pacientes a un orden la cual la alcanza a probar debería ser proporcionar a los pacientes, ambas disciplinas deberían ser sujetas entre el cuidado convencional y las prácticas en ambas disciplinas en los casos la seguridad y la eficacia del tratamiento en si.

DAVID L. KATZ, MD, MPH, FACPM. (Abril-Junio 2003). LA INTEGRACIÓN DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL. Noviembre 2020, de Associate Clinical Professor of Epidemiology, Public Health and Medicine Sitio web: <https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-N>.